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Abstract (en)
Movable device for applying a bituminous coating aggregate to streets, roads or other traffic areas, with a smoothing device consisting of a large
number of elastically flexible spreading leaves which are flush in the transverse direction and have a smoothing edge with a tooth-like or wave-
shaped profile and/or comb-like slotting, as well as possibly at least one following spreading device with a large number of lamellae or bristles which
are pressed against the coating applied in an elastically spreading manner. <IMAGE>

Abstract (de)
Verfahrbare Vorrichtung zum Aufbringen einer bituminösen Beschichtungsmasse auf Straßen, Wege oder sonstige Verkehrsflächen mit einer
Abziehvorrichtung aus einer Vielzahl von in Querrichtung fluchtenden, elastisch biegsamen Streichblättern (4) mit zahnartig oder wellenförmig
profilierter und/oder kammartig geschlitzter Abziehkante (5) sowie gegebenenfalls mindestens einer nachgeschalteten Streichvorrichtung (9) mit
einer Vielzahl von gegen die aufgebrachte Beschichtung elastisch streichend angedrückten Lamellen oder Borsten (10).
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